

Tagesfahrt zu den Weihnachtsmärkten in Lübeck am 1.12.2009

Pünktlich um 8.00 Uhr fuhren wir von Oldau (Ratsklausen) aus mit dem Bus der Firma Reichmeister/Winsen/A. nach Lübeck zum Kunsthandwerker-Weihnachtsmarkt im Heiligen-Geist-Hospital. Wir waren für 11.00 Uhr als Gruppe angemeldet und wurden pünktlich eingelassen.

In dem wunderbaren, alten Backsteinhaus waren ca. 150 Stände aufgebaut, an denen Kunsthandwerker aus Deutschland, Großbritannien, den skandinavischen Ländern und den baltischen Staaten ihre Arbeiten ausstellten und zum Verkauf anboten.

Ca. 2 Stunden sahen und staunten wir über die vielen schönen Dinge.

Danach konnte jeder Teilnehmer unserer Gruppe Lübeck erkunden, einkaufen oder die verschiedenen Weihnachtsmärkte in der Innenstadt ansehen.

Von vielen besucht wurde der Kunsthandwerkermarkt in der St. Petri-Kirche.

In der über 800 Jahre alten Kirche wurden Arbeiten aus Holz, Keramik, Textil, Filz und Schmuck verkauft.

Auf dem früheren Kirchhof der St. Marien-Kirche hatte ein Markt im mittelalterlichen Ambiente seinen Platz gefunden. Vor dem Backsteingebäude boten Künstler und Handwerker ihre Waren feil.

Für uns interessant: Bäcker, die verschiedenste Brote in alten Lehmöfen herstellten und anboten.

Rund um das alte Lübecker Rathaus war ein weiterer Weihnachtsmarkt mit vielen Leckereien, Kunst aus dem Erzgebirge und Thüringer Glasschmuck aufgebaut.

Selbstverständlich wurde das Café Niederegger mit seinen einmaligen Köstlichkeiten aufgesucht.

In der gesamten Innenstadt Lübecks leuchteten die Herrnhuter Sterne und sorgten für Adventstimmung.

Gegen 17.00 Uhr wurde es dann Zeit, die Heimreise anzutreten.

Pünktlich gegen 19.15 Uhr waren wir wieder in Oldau.

Dieser schöne Tag in Lübeck wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.